

Isabelita Traicionó el Plan Político de Perón Para Entregar el País al Imperialismo: Bidegain

- ★ Logró Dividir al Peronismo, Dice el Jefe del Partido Auténtico
- ★ El "Lopezreguismo", Culpable de la ola de Violencia en el País
- ★ Pronostica una "Tragedia sin Retorno" si no se Producen Cambios

Por **FLAVIO TAVARES,**
corresponsal de EXCELSIOR

Buenos Aires, 18 de noviembre. — Si la Presidenta Perón renuncia inmediatamente y si no se producen cambios urgentes y profundos en la situación política, la lucha —cruenta o incruenta— arrastrará a todos los argentinos a una tragedia sin retorno, vaticinó el ex gobernador de la provincia de Buenos Aires, Oscar Bidegain, quien fue elegido el domingo presidente del Partido Auténtico, escisión izquierdista del gobernante Partido Justicialista.

Bidegain, de 71 años, acusó a la Presidenta Isabelita de haber traicionado "el proyecto político del general Perón, votado por el pueblo en las elecciones de 1973", para "establecer luego el terror interno y entregar el país en los brazos del imperialismo".

El líder de los "auténticos" sindicó a Isabelita de tener al país en una situación tan desmedrada como ni siquiera los anteriores regímenes militares lo tuvieron. "Es más —dijo—, los militares no logran dividir al peronismo como lo ha hecho ella".

El jefe del Partido Auténtico era gobernador de la provincia de Buenos Aires en mayo de 1973, cuando ocurrió la matanza de Ezeiza, donde cientos de personas fueron muertas a balazos. Bidegain culpó de tal hecho a López Rega. "Fue la matanza más fría, deliberada y criminal de toda la historia política argentina, y con ella López Rega comenzó una maraña de intrigas políticas para intentar aislar a Perón".

Dijo que "los matones de López Rega" asesinaron a 412 personas en sólo unos momentos.

Agregó que la policía provincial no pudo hacer nada, ya que había recibido instrucciones de la policía federal para mantenerse alejada. "Fueron los federales los que vigilaron. Y la posterior investigación también quedó en sus manos", recordó con amargura.

Dijo que en enero de 1974 fue obligado a renunciar a la gubernatura bonaerense "cuando las intrigas de López Rega cundieron en el círculo de allegados a Perón".

DIVIDIDO EL PERONISMO Y AISLADO EL JUSTICIALISMO

Bidegain acusó al "lopezreguismo" de ser el responsable de la ola de violencia política en Argentina, "tras eso —dijo— dividió al peronismo y a la muerte de Perón paralizó al justicialismo, clausuró sus unidades y prohibió a los militares toda exteriorización partidaria, en un intento por obstaculizar que las masas peronistas exigieran el cumplimiento del programa político antimperialista y antioligárquico prometido por el general Perón", explicó.

"Pero las fuerzas derrotadas en 1973 recuperaron el poder a la muerte de Perón. Isabel y López Rega institucionalizaron la traición, traficaron con el nombre del caudillo, y eso determinó el desaliento y la confusión que aún experimentan las masas populares.

"Esa situación —anotó Bidegain— obliga a los verdaderos peronistas a reorganizarse en torno de la práctica de la doctrina popular y antimperialista de su desaparecido líder, en un momento en que cunde el desencanto entre los peronistas frente al gobierno que ellos mismos eligieron. Así es como nace el Partido Auténtico, que el domingo celebró su primer congreso de constitución definitiva.

"En Argentina ahora —subrayó el líder del Partido Auténtico—, tras la traición de Isabel, el campo enemigo se sostiene en el poder económico de las transnacionales, hay un partido oficialista que no gobierna y un gobierno sin partido para gobernar, desquiciado por las luchas intestinas y las ambiciones personales".

—Al pedir la renuncia de Isabel Perón, el Partido Auténtico ¿no se enrola con los sectores que pretenden un golpe de Estado?

—No —replicó Bidegain—, puesto que pedimos la renuncia y la inmediata convocatoria de elecciones, porque el grupo gobernante perdió la legitimidad para el ejercicio del poder en la medida que abandonó, suplantó, proscribió y traicionó el mandato popular votado en las urnas. La renuncia de Isabel y su "grupo de amigos" no debe significar un simple relevo de personas o un cambio de guardia en el régimen.